

## Pressemitteilung

vom 19.07.2016

### **90. Geburtstag von Hans Günter Winkler am 24. Juli 2016**

**Mit einer beeindruckenden Gala beim Weltfest des Pferdesportes, CHIO Aachen 2016, begannen am vergangenen Wochenende für unseren Ehrenbürger Hans Günter Winkler die Festlichkeiten zu seinem 90. Geburtstag, der zugleich das sechzigste Jubiläumsjahr seines legendären Doppelgolds bei den Olympischen Spielen in Stockholm markiert.**

Die Stadt Warendorf ist dem Leben und Wirken Hans Günter Winklers ebenfalls eng verbunden und freut sich, an seinem Geburtstag an den festlichen Empfang in Warendorf und die damit verbundene Verleihung der Ehrenbürgerschaft am 24. Juni 1956 zu erinnern.

So führt fast auf den Tag genau sechzig Jahre später am Sonntag, den 24. Juli, ein Festzug unter Beteiligung des Deutschen Olympiade-Komitees für Reiterei, des Nordrhein-Westfälischen Landgestüts, des Berittenen Fanfarenzugs Freckenhorst e.V., des Hellebadierskorps des Bürgerschützenvereins Warendorf e.V., des Reit- und Fahrvereins Warendorf e.V., des Reitvereins Katzheide e.V. sowie des Reit- und Fahrvereins Milte-Sassenberg e.V. ab ca. 9.45 Uhr vom Birkenhof über Dr.-Rau-Allee – Dreibrückenstraße – Zwischen den Emsbrücken – Emsstraße – Markt – Im Ort – Freckenhorster Straße – In den Lampen – Königstraße – Krickmarkt – Steinweg – Königstraße – Marktsträßchen und wird voraussichtlich um 11 Uhr am Historischen Rathaus eintreffen. Auch das Straßenbild präsentiert sich an diesem Tag dank der Unterstützung der Bogengemeinschaften und des Schützenvereins Hinter den drei Brücken e.V. in festlichem Gewand.

Im Anschluss an einen gemeinsamen Gruß vom Balkon mit Bürgermeister Axel Linke erwartet den Jubilar ein Geburtstagsempfang mit geladenen Gästen, mit dem die Stadt Warendorf ihre besondere Wertschätzung für die weltweite Repräsentation der Pferdestadt durch Hans Günter Winkler zum Ausdruck bringen möchte.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind sehr herzlich eingeladen, den Festumzug zu begleiten und die Ankunft Hans Günter Winklers auf dem Historischen Marktplatz mitzuerleben. Die Stadt Warendorf und alle beteiligten Institutionen freuen sich über eine rege Beteiligung der Bevölkerung, mit deren Unterstützung die Erinnerung an 1956 für Hans Günter Winkler noch lebendiger werden wird.

Bürgermeister Axel Linke, der zu Ehren Hans Günter Winklers ebenfalls am 15. Juli 2016 beim CHIO in Aachen weilte, betont:

„Der Ruf unserer Stadt als reitsportliche Hochburg Deutschlands ist maßgeblich mit dem Namen Hans Günter Winkler verknüpft. Nicht nur als weltbesten Springreiter, sondern auch als engagierte Persönlichkeit hat HGW den Namen Warendorf äußerst positiv in die Welt getragen – und tut dies bis heute. Dafür sind wir unserem ältesten Ehrenbürger seit nunmehr 60 Jahren sehr dankbar.“